

Agosto 14 de 2015

Cumple UNACH con el pago de finiquitos a trabajadores jubilados

- Se entregan recursos que superan los 9 millones de pesos

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Administración Central de la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, cumplió con el pago de finiquito de 19 personas que cumplieron con su proceso de jubilación correspondiente.

Durante el acto que se efectuó en las instalaciones de la Biblioteca Central Universitaria y con la representación del Rector, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el Director Jurídico de la institución, Beimar Palacios Arreola, informó que el monto de los recursos entregados este día, supera los 9 millones de pesos.

Acompañado del Secretario Académico y del Encargado de la Secretaría Administrativa, José Radamed Vidal Alegría y José Hugo Ruiz Santiago, respectivamente, dio a conocer que tres de los finiquitos se entregarán a familiares de jubilados quienes fallecieron recientemente.

Ante el Secretario General del Sindicato de Trabajadores Administrativos de la UNACH (STAUNACH), Pedro Jiménez Pérez, gremio al cual pertenecen los beneficiarios del finiquito, el funcionario universitario dijo que de esta forma, la Máxima Casa de Estudios da validez a los acuerdos firmados, que se contemplan en los artículos 33 y 34 del Contrato Colectivo Vigente.

“Con la entrega de los finiquitos, la Universidad reconoce y retribuye a los trabajadores, el dinero de acuerdo a la prima de antigüedad, años de servicio dedicados a las obligaciones laborales y al trabajo institucional para el cumplimiento de las funciones sustantivas y adjetivas de la UNACH”, puntualizó.

Por su parte, el Secretario General del STAUNACH, Pedro Jiménez Pérez, comentó que el recurso entregado a los jubilados, fortalecerá a la economía de las familias, por lo que los invitó a administrarlo de manera responsable.

Refirió que el grupo de jubilados, 14 hombres y 5 mujeres, han sido trabajadores con 35 años de antigüedad en distintas áreas, fueron forjadores de los primeros años de esta Casa de Estudios, contribuyendo desde sus espacios a su desarrollo.

“La entrega del recurso es un gran logro que la Universidad realiza, y reconoce a los trabajadores su tiempo dedicado a la Institución y su esfuerzo puesto en ella, contribuyendo de manera importante al logro de los objetivos de la UNACH”, concluyó.